

Los demócratas tienen un plan de "reubicación estratégica" en Irak...



Más bombardeos
(y más muertes
civiles)...

... y bases militares permanentes
en el Medio Oriente.



En cuanto a la "reubicación estratégica" en casa...



Expresa
tu
coraje...



... canalizándolo en apoyo para los candidatos que apoyan a la guerra.

No habrá un salvador del Partido Demócrata. Cada día se ve con más claridad lo fatal que es depositar la esperanza y la energía en "líderes" que nos recomiendan pactar con fascistas y fanáticos religiosos. De hecho, eso lo que hace es desmovilizarnos.

Pero el silencio o la parálisis NO son admisibles. Si no nos oponemos y movilizamos para parar esto, nos obligarán a aceptarlo. No hay de otra: hay que PARAR el desastroso rumbo del gobierno de Bush, y tenemos que asumir la responsabilidad de hacerlo.

¡El mundo no puede esperar!
➡ ¡Hay que sacar corriendo al Gobierno de Bush!